

L'aide au développement accordée par le Canada au Bangladesh, depuis son accession à l'indépendance en 1971, dépasse le milliard de dollars. Elle s'est matérialisée dans plusieurs domaines : aide alimentaire, remise en état de chemins de fer, énergie, agriculture et développement rural, lutte contre les inondations et réseaux d'irrigation.

M. Clark a fait valoir que le Canada possède les compétences et les capacités requises pour soutenir les efforts du Bangladesh dans le domaine des aménagements hydro-électriques. "Nous avons collaboré étroitement par le passé sur le plan du développement, a ajouté le ministre, et nous entendons continuer à renforcer nos relations culturelles, économiques et commerciales dans l'avenir."